
















contrario,qualora itantiallarmilanciatinon ricevessero risposte celeri,

perderannolasfidaicittadinidellanostraprovinciaedellanostraregione.

Allo stesso modo bisogna con urgenza reintegrare la consistenza del

personaletecnicodiofficina,ridottooramaiinognidistrettodellaprovinciaa

presenzasimbolicaesicuramentenonidoneaagarantirel'efficienzadei251

autobusindotazionenei3distretti.

Esistepoil'anomaliatuttadiquestaprovinciadellarelazionecosiddetta

commercialesulladirettriceSulmonaAvezzanoRoma.
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UnarottanonconsiderataTPLvistal'esistenzadellarelazionesuferro,la

qualeogginongarantiscesutaledirettricetempidipercorrenza,mezzie

frequenzeingradodicompetereconlagommaeconibisognidellemigliadi

pendolaricheoggilapreferiscono.Pendolariappunto,cherischianoqualora

larelazionevengainmanierastringenteassoggettataalleregoledelmercato

disubireundannoenorme,siaperquelcheriguardalafrequenzadeiservizi

siaperillorocosto.

RelazionefruttuosaperlecassediTUAepertantoancoradipiùdatutelarela

suavalenzaqualeserviziominimonelladeterminazionedeglistessi.

OvviamentenonsiesaurisceconTrenitaliaeTuailTPLnellanostraprovincia.

Altriattorisonopresenti.Alcuniprivatiinpiccolerealtàdellaprovinciaaltri

pubblici.MiriferiscoovviamenteallaMunicipalizzataaquilanaAMAallaSCAV

ad Avezzano oltre alTPL urbano della città diSulmona esercitato

direttamente dalcomune ed alTrasporto Pubblico esercitato attraverso

FuniviadalCentroTuristicodelGranSasso.Ilnostroprogettopoliticonotoda

tempoèerimanequellodiaveretuttoilTPLpubblicogestitodaun'unica

realtàindustrialeappuntoTUA.E’necessarioaffrettarelescelte,lescadenze

sonoravvicinatesiachesivadaallegaredel2019siachesiprocedaad

affidamento diretto deiservizivistelenovitàintrodottedalD.L.50ele

penalitàinessoprevistepotenzialmenteingradodideterminareilfallimento

diognioperazionedirilancio.

E’necessarioprocedereall’unificazionesocietariaatuteladelcittadino,dei

serviziedeilavoratori.E’necessariofarloesoprattuttoripensaregliattuali

bacini.E‘necessarioanostroavvisoavereununicoBacinoRegionalecon

l’UnicoGestoredellostesso.E’anacronisticooltrechenonrispondentealle



necessitàmantenereinvitarealtàaziendalinonidoneeagarantireservizi

adeguatia costidecrescenti.L’interlocuzione e le determinazionivanno

velocizzate.EsistonobuonepratichetraleRegioniItaliane,alcunedellequali

stannoaccelerandoletappeconunavisionecomplessivaemoderna.Dalisi

possonocogliereideeesuggerimenti.

Senzaadeguatastrutturaaziendalenonsonopossibilieconomiediscala.

Non è possibile traguardare un diverso e moderno sistema diMobilità

Collettiva.Soloattraversounaveraaggregazionesipuòpensaredieffettuare

ilpiùvoltecitatocambioculturale.
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Sipuòesidevefinalmentemetterealcentroilcittadino,losipuòfaresotto

unaregiaunitariaconscelteilpiùpossibilepartecipateecheriguardinotuttii

cittadiniAbruzzesi.E'necessario che tuttiabbiano EgualiCondizionidi

Accessoalservizio.Oggidrammaticamentetalecondizionenonesistein

Abruzzoeparadossalmentepenalizzacolorocheneavrebberopiùbisogno

peroggettivedifficoltà.

LaRegiaUnicaènecessariasesivoglionoprovareacogliereleveresfide

innovativechedeterminerannoedeterminanogiàoral'attrattivitàterritorialee

laqualitàdellavitadellepersone.E'necessarioandareversountrasporto

sostenibile,scegliereenergiealternative,qualil'elettricoibiocarburantietra

pochiannil'idrogeno.

LadirettivaUEDAFIrecepitadalgovernoitalianoimponeladiffusionein

tempibrevissimidisistemidiapprovvigionamentoerifornimentoalternativi

alpetrolio.Obiettividimedio periodo che possono essere coltisolo

attraverso adeguatestruttureaziendaliedaregiepoliticheilluminateed

unitarie.

E'necessariocheimezzipubbliciUrbanisianoElettriciecomunqueabasso

impatto ambientale.Lenostrecittà ancorchèdimediedimensionisono

invasedalleautoedauntrafficopocoregolatochenonsolocistressama

cheinquina.PeressereSMARTlecittàdevonoattuarepoliticheingradodi

facilitarcilavita.IltrasportoCollettivo,lenuoveformedimobilità,sonoil

primoedindispensabilefattoredagovernareperambireadessereSMART.Vi

è bisogno diun progetto complessivo che partendo dall'analisideidati



governi,ParcheggidiScambiomodaleeformedimobilitàinununicum sino

adoramaiapprocciato.

Nonaverapprocciatoiltemainmanieracomplessivadeterminailfattochele

amministrazionidellenostrecittàquasimaidedichinounassessoratoai

trasporti,ladelegaèspessodivisatraaziendepartecipateedaltrisettori.

Nonsiattribuisceinsommaaltemailpesochemerita.Nederivailfattoche

lamobilitàcomplessivamenteintesanonnerisultagovernata.Ilcasodella

città dell’Aquila èemblematico in talsenso.Un TerminalAutobusdove

dovrebbeavvenireloscambiomodaletratrasportoregionaleetrasporto

urbanosnobbatoelasciatoalgovernodinessuno,areedisostapericolose

edabusivedoveoperatoriprivatinonrispettandoalcunaregolaintercettano

quotediviaggiatoriascapitodell’aziendapubblica.Insommanessunavisione.

Visarebbenecessitàdiobbligareall’utilizzodelterminalchiunquevogliafare

trasporto,visarebbebisogno diun ulterioreterminalin zonaovest,cvi

sarebbebisognosoprattuttoditrasferireiltrafficopesantesultracciato
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Autostradaletraleduestazioniestedovestattraversoconvenzioniconil

gestoredell’autostrada.

Miavvioachiuderelamiabreverelazionechesperoforniscaspuntidi

riflessioneedibattito,parlando diunaformaditrasporto pubblico poco

attenzionato.Miriferiscoaiservizidiscuolabuschetutteleamministrazioni

mettonoadisposizione,comeserviziogratuitoavolteavoltecofinanziato,

allefamiglie.Loscorsoannoabbiamoinviatounaschedasottolaformadi

indagineconoscitivaatuttii108comunidellanostraProvincia.Nontutti

hannodecisodiaderireallanostrainiziativa.Moltilohannofatto.Ilquadro

checiritornainteressantepoichéfotografaaspettianchedemograficigravi,

molticomuninonsvolgonoilserviziopermancanzadiscolari,masoprattutto

ciritorna una condizione davvero variegata.Affidamentitramite gara,

affidamentidiretti,gestionicomunalicon propridipendenti,insomma

nessunaregolacomune.

Esistono medie e piccolissime aziende ed alcunigrandigruppidifuori

Regione.Hannotuttialcunicarattericomuni.

Mezziobsoleti,inquinantieavoltepericolosi,Personalespessosottopagato,

esoprattuttonessuncontrollodapartedelleamministrazionirispettoalla

qualitàdeiservizichequasimaidivengonoparametriperl'affidamentodegli

stessi.

Eppureaffidiamoataleservizioibambinidioggiedicittadinididomani,il



nostrofuturo.NoipensiamocheancheinquestopezzodiPubblicoservizio

servaunaRegiaUnicaalmenoacarattereprovincialeconstandarderegole

comuni.Unsettoreinsommamoltoframmentatopocoattenzionatoedoveil

tema modernità e qualità non albergano.Un settore invece che ridotto

dall'attuale frammentazione con una regia unitaria provinciale ha le

potenzialitàperdiveniresettoreavalenzaindustrialenotevoleemagarianche

capacedioffrirecondizionilavorativedignitoseedecorose.

Concludendo,leAREEINTERNEdellanostraregioneinlargamisuranella

nostra Provincia hanno bisogno dipolitiche divantaggio,politiche che

mitighinoladifficoltàdiviveredistantidaiservizicontrastandoattraversole

stesselatendenzaallospopolamento.ITrasportiPubblicisonounodeipiù

importantistrumentipercombatteretalecondizioneecapacidipermetteredi

vivereinluoghidifficili.

PeresserlopienamenteènecessariochesianoPensatieCostruitiaservizio

delcittadino,cheneintercettinoleesigenze,emagarinonsolopensatie

costruitiintornoalogicheragionieristiche.Vièinsommanecessitàchela

strategiadellearee
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Interne possa derogare a norme generaliperrendere possibile quanto

enunciatoepermetteredivivereinluoghicomplicatimabellissimi.

Noiconquestainiziativavogliamofornirespuntidiriflessionieprovarea

motivarli,poiperòvannosupportatidasceltepolitiche,leunicheingradodi

poterrendereoperativebuonepratiche.Lenostrerivendicazionihannoil

caratteredellaconfederalitàenessunintentocorporativo,tendonoarisolvere

lecriticitàdelleareeinterne.

Noichiediamorisposteconcretelerivendichiamocelermente,evogliamoe

pretendiamodiessereattoridellescelteconseguenti.


